

*Troisième question : La Défervescence dans les pyrexies.**Rapporteurs : M le Dr SALIVAS.**M. le Dr MANTELIN.**M. G. VIAUD, Vétérinaire en second au 20^e rég. d'artill.*

En dehors de ces sujets qui seront traités en séance publique, d'autres sujets, dont le choix est laissé aux congressistes, pourront être traités dans les sections.

Nous invitons tous nos confrères, dosimètres ou non, à choisir un sujet et à préparer sans retard un mémoire.

Le titre de chaque communication devra nous être adressé dans le délai de quatre mois.

La seconde Commission aura un rôle tout différent.

Elle va se mettre en rapport avec les médecins, sans distinction d'Ecoles, et les inviter à prendre part à une série de joutes oratoires, de tournois scientifiques, de conférences contradictoires, où seront discutées publiquement (ce qui ne s'est jamais fait encore) les objections que l'on oppose à la doctrine et à la méthode dosimétrique.

Tous les médecins qui, par conviction ou par amour de la vérité, ou par désir de s'instruire, de s'éclairer, voudront bien consentir à prendre part à ces discussions scientifiques et courtoises, seront inscrits de droit comme membres du Congrès et prendront part, sans cotisation et sans aucun frais, à toutes les réunions et banquets, ainsi qu'aux fêtes qui seront données en l'honneur des congressistes.

La troisième Commission s'efforcera de procurer aux membres du Congrès des distractions agréables : banquets à Paris, visite au château de Saint-Germain, excursion dans les forêts de Saint-Germain et de Marly-le-Roi, réception au château de Chambourey, etc. Le généreux directeur de l'Institut dosimétrique, M. Charles Chanteaud, a mis à notre disposition une somme très importante qui nous permettra de recevoir dignement tous nos invités, français et étrangers, et de remettre à chacun d'eux un joli souvenir du Congrès.

Quelle que soit votre opinion personnelle sur la valeur de notre méthode, si vous avez un réel désir de vous instruire et de voir éclater la vérité thérapeutique, vous accepterez notre invitation confraternelle.

Nous serons très heureux, Messieurs et très honorés Confrères, si vous voulez bien vous joindre à nous et donner votre adhésion au Congrès international d'alcaloïdo-thérapie de 1900.

Les adhésions sont reçues dès maintenant au siège de l'Institut dosimétrique de Paris, 54, rue des Francs-Bourgeois.

Au nom du Comité d'initiative,

Le Président de la Société de Thérapeutique dosimétrique de Paris,

D^r E. TOUSSAINT.